



# Más de 800 millones de adultos viven con diabetes y la mitad no se medica

El número total de adultos que viven con diabetes tipo 1 o tipo 2 en el mundo superó los 800 millones, más de cuatro veces el número total en 1990, según un estudio que señala que más de la mitad (59%) de estas personas, con edades a partir de 30 años, no recibió tratamiento en 2022.

El análisis se publica en la revista The Lancet. De los 828 millones de adultos con diabetes en 2022, más de una cuarta parte (212 millones) vivía en la India y otros 148 millones en China, seguidos de EE.UU. (42 millones), Pakistán (36 millones), Indonesia (25 millones) y Brasil (22 millones).

El estudio no pudo separar la diabetes tipo 1 y tipo 2 en adultos. Sin embargo, la evidencia previa sugiere que la gran mayoría de los casos son de tipo 2, puntualiza la revista.

Majid Ezzati, del Imperial College de Londres, indica que los resultados demuestran las crecientes desigualdades globales, con tasas de tratamiento estancadas en muchos países de ingresos bajos y medios donde el número de adultos con diabetes está aumentando drásticamente.